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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

conseillers d'éducation
Question écrite n° 74936

Texte de la question

M. Jean Vila attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les inquiétudes exprimées par les
conseillers principaux d'éducation quant aux difficultés de mise en place de la RTT. En effet, ces personnels, par
leur intervention, assurent un suivi individuel de l'élève et sont étroitement associés aux équipes pédagogiques
et éducatives des établissements. Ils ont donc une charge de travail importante et ne comprennent pas que les
engagements pris par la DPE du 20 décembre dernier ne soient pas respectés, Enfin, ils attendent des
ministères concernés que les textes réglementaires négociés avec les organisations syndicales représentatives
ne soient pas remis en cause mais rapidement soumis au comité technique paritaire ministériel. Il lui demande
quelles mesures il compte prendre pour accélérer le processus de mise en place de la RTT pour ces
personnels.
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